

Le monde entier dans le viseur, de la Jordanie au Brésil

Le lancement réussi de Curocaps confirme l'ambition d'ancrage mondial et d'intégration générale des entrepreneurs belges.

3 novembre Wommelgem/Kruibeke – « À terme, nous pourrions faire partie de la routine du matin et du soir dans tous les foyers du monde ». Ce sont les mots des entrepreneurs Gianni Proost et Louis Ballegeer qui, avec le docteur Peter Aelbrecht, ont récemment lancé Curocaps, une gamme de compléments alimentaires en capsules compatibles avec Nespresso®. L'association du complément alimentaire et du moment de plaisir est en train de faire des émules au-delà des frontières du pays, car des accords ont été conclus avec des partenaires en Arabie saoudite, en Jordanie, au Koweït et au Brésil.

Curocaps ([voir aussi communiqué de PRESSE lancement, mot de passe presse : pressbuzz](#)) travaille exclusivement avec des formules scientifiquement étayées, élaborées pour une meilleure qualité de sommeil, un taux de stress naturellement plus bas, un niveau d'énergie plus élevé et un renforcement du système immunitaire, entre autres. Le concept : des capsules compatibles avec la machine Nespresso® et tous les ingrédients actifs dosés de la même façon, comme indiqué, dans la boisson chaude (ou froide si vous préférez), bourrée de vitamines et de minéraux. Curocaps exerce le même effet que les compléments alimentaires classiques sous forme de pilules ou de comprimés. Mais contrairement à ces variantes, avec Curocaps, vous prenez le temps de la dégustation : il s'agit plutôt d'une expérience et d'une prise de conscience de votre santé, d'un moment de plaisir.

Les bureaux de Curocaps sont situés à Wommelgem, tandis que la production est hébergée chez CoffeeRoots à Kruibeke (entreprise connue entre autres pour Cantata et la production de nombreuses marques maison). À la tête de Curocaps se trouvent Gianni Proost et Louis Ballegeer. Le premier était jusqu'à récemment directeur général d'une entreprise du secteur des métaux précieux. Le dernier est le fondateur de l'entreprise de nettoyage Easy Life et l'inspirateur de nombreux projets parallèles écologiques. A un moment donné, le chemin des deux amis d'enfance a croisé celui du docteur Peter Aelbrecht. Avec 30 ans d'expérience dans la médecine orthomoléculaire et dans le développement de formules pour l'industrie (para)pharmaceutique, Peter Aelbrecht est une autorité absolue. « Tout au long de ma carrière professionnelle, avec des moments de grosse fatigue – et même burn-out imminent -j'ai toujours cherché des moyens de continuer à gérer mon entreprise. C'est ainsi que je me suis retrouvé chez le Dr Aelbrecht. Nous avons obtenu de très bons résultats et l'envie de partager avec d'autres les connaissances que j'ai acquises a grandi », explique Louis Ballegeer.



Café fonctionnel

Le trio a présenté Curocaps dans notre pays au cours de l'été, avec un lancement en douceur : « Cela s'est plus que bien passé », déclare Gianni Proost. « Certains produits ont même été temporairement en rupture de stock, car tout est allé très vite. Nous sommes très heureux de tout le feedback positif que nous avons reçu, mais nous travaillons maintenant principalement sur les retours critiques et les nombreuses suggestions pour affiner les produits ». Tout cela a déjà abouti à un élargissement de la gamme. « Nous misons beaucoup sur nos cafés fonctionnels, qui ont le pouvoir d'un complément. Si les ventes continuent ainsi, les capsules Dolce Gusto seront lancées plus tôt que prévu initialement. Et nous étudions une formule pour restaurer la flore intestinale. Curocaps essaie de répondre aux besoins réels des gens d'aujourd'hui. »



Tremplin

Les choses vont vite pour Louis, Gianni et le Dr Peter Aelbrecht, et pas seulement dans notre pays. Curocaps s'implante doucement à l'étranger. « Dès le début du projet, nous avons regardé au-delà des frontières de la Belgique. Nous appliquons à l'international les leçons apprises ici. Chaque marché pose des défis spécifiques. En ce qui concerne nos partenariats, nous sommes très stricts avec nous-mêmes afin de disposer du bon tremplin pour une croissance organique ». « La Belgique est vraiment une référence à l'étranger, en ce qui concerne le secteur pharmaceutique, avec la qualité au premier plan. Cela renforce notre ambition d'atteindre le monde entier. Nous pensons qu'au niveau mondial, avec Curocaps, nous pouvons faire partie de la routine du matin et du soir de tout le monde, dans chaque foyer ».

Et puis, il y a l'air du temps, qui, selon Proost et Ballegeer, joue en leur faveur. « Tout le monde veut rester en bonne santé plus longtemps et vieillir pour profiter de tout ce que la vie peut nous offrir. Mais la façon de le faire n'est pas toujours aussi évidente ». « Nous croyons plus que jamais aux compléments alimentaires en cette époque où le climat se réchauffe, où l'on n'a plus le temps de manger sainement, où nous sommes confrontés à une surabondance d'aliments transformés, où nos terres nourricières s'appauvrissent. D'autant plus que nous en demandons toujours plus à notre corps, qui n'arrive plus à suivre. Nous voulons nous assurer que tous les nutriments ou ingrédients dont nous avons besoin pour avancer au quotidien proviennent de la consommation de Curocaps. Comme une sorte de routine. Pas seulement parce qu'il le faut, mais bien parce que c'est aussi un pur moment de plaisir ».

Les favoris

Pour terminer, les deux entrepreneurs nous confient leurs préférences personnelles. Gianni ne jure que par la saveur d'Immunity et l'effet instantané de Sleep. « Je prends également notre Sleep tous les soirs pour bien dormir », déclare Louis. « Et tout au long de la semaine, je bois régulièrement le Detox. Pendant les journées longues et stressantes avec des réunions lourdes, j'ai recours aux capsules Stress. Un chouette moment zen après le déjeuner. Cela apaise le système nerveux, après quoi je peux à nouveau enfoncer la pédale d'accélérateur ».



A propos du docteur Aelbrecht

Le docteur Peter Aelbrecht a participé à la recherche et au développement technologique des capsules Curocaps. Il a 30 ans d'expérience en médecine orthomoléculaire et dans le développement de formules pour l'industrie (para)pharmaceutique. Il est également l'auteur de la trilogie à succès Homo Energeticus et propriétaire de cliniques de santé aux Pays-Bas et en Espagne.



[Découvrir plus](#)